

Des talents révélés au radio-crochet

Dans la salle d'Armor bien remplie, 13 candidats ont pris part, samedi soir, au premier radio-crochet du comité des fêtes. Les voix des plus jeunes (moins de 15 ans) et la justesse n'ont eu d'égal que leur assurance : Maïa, Noan et Steven se sont présentés face au public comme de véritables vedettes.

Du côté des dix adultes, les prestations ont suscité de l'étonnement en raison de leurs voix et de leur détermination. Un jury composé de personnes du show-biz, de musiciens et de chanteuses, a eu du mal à départager les candidats qu'un public chaleureux avait encouragés.

La plus jeune candidate, Maïa, 8 ans, a remporté le prix des moins de 15 ans. L'interprétation de la chanson de Brel, *Dans le port d'Amsterdam*, a valu à Laure, 29 ans, le prix du jury et celui du public, qui donnait son avis à l'issue des presta-



Avant de clore la soirée, Oscar interprète une seconde fois la mélodie qui lui a valu la première place.

tions. Pour finir, Oscar, 46 ans, s'est imposé dans un registre lyrique, pour le grand Prix de la soirée, grâce à une interprétation de *Nessun Dorma*, de Puccini, habituellement interprétée par Pavarotti. Venus de toute la région, mais aussi de Pluduno, Saint-Pôtan ou Pleven, les chanteurs ont permis aux spectateurs de passer une belle soirée.